
780 m²

Réf. V0149LM

3 900 000 €

Monteux
Maison à vendre (84170)
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Sur la commune de Monteux, cette propriété offre une vue imprenable

sur  le  majestueux  Mont  Ventoux  et  les  Dentelles  de  Montmirail.

Idéalement  située,  Carpentras  est  à  seulement  10  minutes  en  voiture,

tandis  qu'Avignon  et  l'Isle-sur-la-Sorgue  se  trouvent  à  20  km.Cette

ancienne bergerie du XIXe siècle charme par ses pins centenaires, ses

cyprès majestueux et ses oliviers. Les cinq hectares de vergers offrent

un  cadre  idyllique  pour  des  promenades  relaxantes  à  l'ombre  des

grands pins.Restaurée  sur  une  superficie  de  plus  de  800 m²,  elle  allie

avec finesse l'essence authentique et le style ...

Near town of Monteux, this property boasts breathtaking views of the majestic Mont

Ventoux  and  the  Dentelles  de  Montmirail.  Ideally  situated,  Carpentras  is  just  a

10-minute  drive  away,  while  Avignon  and  Isle-sur-la-Sorgue  are  located  20  km

away.This  19th-century  former  sheepfold  captivates  with  its  century-old  pines,

majestic cypresses, and olive trees. The five hectares of orchards provide an idyllic

setting for relaxing strolls in the shade of tall  pines.Restored over an area of more

than  800 m²,  it  delicately  blends  authentic  essence  with  contemporary  style.  The

seven air-conditioned ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES
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